



8 Pièces

294 m²

Réf. 84708736

3 980 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

*Belles demeures de France
Fine Residences*

résidences immobilier

Au 3e étage d'un magnifique immeuble en pierre de taille, appartement d'angle baigné de soleil d'environ 295 m² bénéficiant d'une vue dégagée sur le Bois. Il se compose d'une entrée, d'une vaste triple réception plein sud d'environ 100 m² avec 3,3 mètres de hauteur sous plafond, d'un bureau, de trois suites avec salle de bains (cinq possibles) d'une buanderie et d'une grande cuisine familiale. Ce bien est complété par un grand box en sous-sol, un droit de stationnement, deux studios de service mitoyens (28 m²) avec ascenseur et trois caves.

This near 295 sqm corner apartment on the 3rd floor of a magnificent freestone building located in a private street is bathed in sunshine and enjoys an open view of the Bois de Boulogne. It includes a fully south-facing near 100 sqm triple living/reception room featuring 3.30 metre high ceilings, a study, a spacious family kitchen, three suites with bathrooms, and a utility room. Up to five suites would be possible. With a basement lock-up garage, a parking space, two adjacent maid's bedrooms (28 sqm) benefiting from lift access, and three cellars.

BELLES DEMEURES DE FRANCE

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

